



# 黒潮町スポーツ合宿



黒潮町で2月中旬から3月中旬にかけて、スポーツ合宿が行われました。  
それぞれのチームの監督や選手からコメントをいただきました。

## ◆同志社大学硬式野球部 2月16日(木)～28日(火)

釜范大司主将「1日中野球に打ち込めることが楽しみ。今回のキャンプで力をつけて、日本一をめざしていきたい」

花野巧監督「今回のキャンプでしっかりと準備して、春と秋に開催される大会での優勝をめざしたい」



## ◆岡山湯郷 Belle 2月28日(火)～3月3日(金)

横山久美キャプテン「暖かくてサッカーをするには良い環境。なでしこリーグ1部昇格をめざして、今回のキャンプでしっかりと準備したい」

谷口博志監督「西南大規模公園の設備も良いし、町の気候も良いため黒潮町での合宿を決めた。なでしこリーグ一部昇格をめざしていきたい」



## ◆高岡法科大学硬式野球部 3月2日(木)～8日(水)

竹内湖舎主将「良い環境で練習できて嬉しい。人間性や技術など、このキャンプ期間中にしっかりと磨いていきたい」

高岡将二監督「富山県では雪の影響で外での練習がまだできないため、ありがたい思いでいっぱい。1日中プレーできる環境にいるため、選手らにはフルで行ってもらいたい」



## ◆新潟アルビレックスベースボールクラブ 3月10日(金)～20日(月)

藤原大智主将「1週間、1日中、野球のことを考え、無駄な時間なく練習したい。今シーズンは勝つことにこだわってやっていきたい」

橋上秀樹監督「良いグラウンドで実戦に近い練習ができる。リーグに向けての最終調整を黒潮町で行い、今年は優勝したい」



## ◆札幌学院大学硬式野球部 3月11日(土)～20日(月)

大磯佑太郎主将「黒潮町での合宿が、今年初めての外でのプレーとなる。しっかりと量をこなしていきたい。春季リーグで優勝し、入れ替え戦に勝利して最短での1部復帰をめざしたい」

平間康允監督「合宿では、離脱者を1人も出さず、全員で帰りたい。春季リーグを優勝し、入れ替え戦を勝ち抜いて1部復帰したい」

